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“必需脂肪酸”，缺席国人餐桌
n-3 脂肪酸是膳食脂肪酸的重要组成部

分。除α－亚麻酸外，来自海洋生物的 DHA 和

EPA 最为重要，它们是各种细胞膜的重要组成

成分，也是大脑的结构性物质。

遗憾的是，DHA 和 EPA 除α－亚麻酸少量

转化外，必须靠海洋食物（如富脂肪的海鱼）提

供，在国人的餐桌上，海洋富脂肪 n-3脂肪酸的

鱼类较少，使 DHA+EPA 的摄取严重不足。据

联合国粮农组织专家委员会联合会最新的报

告显示，每日至少摄取 250 毫克的 EPA 与 DHA

以满足人体需要。中国营养学会副理事长苏

宜香教授介绍说，最近的研究证明 n-3 脂肪酸

对生命早期（孕期和出生后两年）大脑的发育

是必不可少的。但目前中国居民，成年人的

DHA+EPA 平均摄入量却只有每天 37.6 毫克。

孕期和哺乳期因摄入更多的鱼类，DHA+EPA
摄入量稍高于成人，但仍远低于各国际组织的

推荐量。无法满足胎儿和婴儿对 DHA 的需

要。适量补充是必须的。

苏宜香教授进一步指出：有研究显示，孕期

缺乏 n-3脂肪酸，可使母体分娩时，体内红细胞

及血浆DHA占TFA（总脂肪酸）的比值将会分别
下降 17%和 26%，而充足的 n-3脂肪酸摄入，能
提高婴儿红细胞及血浆DHA水平以及视敏度和
智力发育。此外，有研究显示，妊娠期体内缺乏
n-3脂肪酸与产后忧郁症存在关联。妊娠和哺
乳期妇女应摄入充足的n-3脂肪酸，确保胎婴儿
的发育和自身的健康。

添加深海鱼油调和油，金龙鱼补
全传统饮食盲区

国际脂肪酸组织（GOED）执行董事 Adam

Ismail表示，“在2005年到2009年全球的乳制品
中，5~12岁儿童产品中使用 DHA/n-3 脂肪酸的
产品达 100 个，其中深海鱼油来源的 DHA 占总
使用率的 75%；而作为食品安全标准最为严格
的日本，多年来，其婴幼儿及儿童食品中使用
的 DHA，几乎全部来源于深海鱼油。”深海鱼
类和深海鱼油，却恰恰是中国人日常饮食较
少接触的。如何增加摄取途径，急需新的方
法来解决。

幸运的是，作为中国粮油品牌的领军者，金
龙鱼与中国营养学会携手合作，成功研制出“金
龙鱼添加深海鱼油调和油”。首次将深海鱼油
与传统的健康食用油合理配比，这种创新既不
改变国人的饮食习惯，又为中国家庭科学、足量
补充DHA+EPA供了全新途径。金龙鱼不仅因
此被国际脂肪酸组织（GOED）高度评价为“创新
应用”，还获得全球最大深海鱼油供应商（ONC）

“人类健康杰出贡献”殊荣，也在本次“2011膳食
脂肪酸国际学术研讨会”上，获得了全体与会专
家的一致好评。

但是，只有金龙鱼的努力是远远不够的。
根据中国人口与计划生育委员会预测，第四次
出生高峰即将来临，同时，新的一代也在不断
成长，这无疑将会让中国家庭 n-3 脂肪酸摄取
不足问题更加凸显。而想要扭转这种局面，不
仅需要营养学界加大力度宣传 n-3脂肪酸营养
均衡理念，更需要以金龙鱼为代表的企业以产
品创新，肩负社会责任。而也只有在未来，更
多的提升技术，加快步伐扩大 n-3 脂肪酸类产
品市场接受度，才能帮助中国家庭加速弥补传
统饮食结构的不足，让中国的未来们不再输在
起跑线上！

转载自《生命时报》

编者的话：2011年11月18日，膳
食脂肪酸国际学术研讨会在京胜利闭
幕。会议围绕“n-3 脂肪酸对于人类
脑健康的重要意义和创新应用”进行
探讨，旨在中国范围内推动n-3脂肪
酸的普及和推广。随着联合国粮农组
织、世界卫生组织专家设定 DHA 和
EPA 的膳食参考摄入量，DHA+EPA
包括降低慢性病风险、促进婴幼儿大
脑发育等功能得到国外营养学界的一
致认可。由于膳食来源的限制，中国
人n-3脂肪酸摄取量低于很多国家，
特别是在母婴以及儿童群体尤其值得
关注。

中国营养学会副理事长苏宜香教授在研讨会上接受采访中国营养学会副理事长苏宜香教授在研讨会上接受采访

多数业内人士认为，将要到来的 2012 年
依然不容乐观，尤其是金融政策累积效应的滞
后性会进一步显现，所以保守估计，至少明年
上半年依旧是令开发商难过的时间。

面对起伏莫测的 2012 年，中原的房地
产企业准备好了吗？在观望中，是坚守，
是乘势进攻扩大规模，还是全身而退趁早
离开这个变化莫测的行业？无论是扩张
还是转型，无论是观望还是壮士断腕，都

需要智慧与勇气。
于是，郑州晚报责无旁贷地担负起中原房

地产界顶级年度大典——“2011 中原地产年
度大典”强势出炉的重任，给企业以力量，给市
场以温暖，给行业以启迪。

感动于这些人、这些企业，感慨于今年楼
市的种种迹象，郑州晚报推出以“思考、互通、
求索、共赢”为主题的2011中原地产年度大典
系列活动，将年度评选、年度发展报告、年度论

坛一一呈现。
相信这次活动的举办，注定会以鲜活的时

代标本和切片的姿态，沉淀在历史的某个地质
层面，而给身后的时代以启蒙。

同时，一如既往，本届论坛将会聚数十
位地产领袖、财经泰斗、政府高级政要及数
百名中原地产首脑激情参与。12 月 31 日，
中部地产智慧尖峰对撞的顶级盛会，即将
启幕。

正如隆冬的到来，临近年底，也让郑州楼市显露出愈发浓重的寒意。在资金紧张、销售低迷的背景
下，开发商“以价换量”的迹象更加明显，“优惠”“折扣”已不再是“小打小闹”，俨然已成一股势头。

是合纵连横、抱团取暖，还是另寻蹊径、上山下乡？12月31日，以“思考、互通、求索、共赢”为主题的
“元年·力量”——2011中原地产年度大典隆重举行，或将点燃郑州楼市的一把火，给行业以启迪，给市场
以力量。 晚报记者 梁冰

金九银十过完，降价潮犹如“疫情”一般，瞬
间蔓延全国楼市。然而，在“买涨不买跌”的心理
支配下，开发商的“示好”，购房者似乎并不买
账。

自从进入 11 月份，郑州楼市的优惠之风
就没有停息过，不管是新房还是二手房，优惠
力度都在加大。如位于中原西路的某项目

最高优惠 6 万元，丰庆路与新柳路交会处的
某楼盘推出 10 套“特价房”，折后价每平方
米 6700 元起，最高优惠 12 万元。更有甚者，
郑东新区某明星楼盘推出 10 套特价房，最
高优惠达 27.8 万元。开发商都在为“安全过
冬”绞尽脑汁。

但是也有观点表示，郑州开发商不必

为 此 感 到 恐 慌 ，应 该 看 清 楚 市 场 ，看 清
楚 自 己 ，越 是 在 危 急 时 刻 越 是 要 自 信 、
沉稳。

愈发寒冷的楼市，无疑急需一股力量来
“强心”，多数开发商表示，希望2011中原地产
年度大典能够成为郑州楼市的一把火，把楼市
的温度升起来。

永登高速鹿亳省界收费站通车
□晚报记者 李雪 通讯员 徐磊

昨日，永登高速公路鹿亳省界收费站建
成通车，自此我省首条跨省（安徽省）省际高
速公路永（城）登（封）高速公路全线贯通。
今后，沿永登高速公路可以直接进入安徽、
江苏等我国东部地区。

鹿亳省界收费站位于已通车的永登高
速公路鹿邑东主线上，与安徽省亳州市接
壤，站区设 18个车道，9进 9出，总投资 3000
万元，2009 年 5 月开工建设，由山东高速集
团投资建设并运营管理。

作为我省高速公路网"686"规划中的“8
横”之一，永登高速公路是我省高速公路重
点建设项目。该高速公路东起河南省永城
市侯岭镇小新庄，经过安徽省亳州市再次进
入河南省周口、许昌等市，止于登封市。先
后与商周高速、京港澳高速、大广高速、日南
高速、郑少高速相接。

沙颍河航运开发工程全面启动
□晚报记者 李雪 通讯员 徐磊

昨日，沙颍河航运开发工程漯河港开工
建设，标志着我省沙颍河航运开发工程建设
全面启动。

沙颍河漯河至周口段航运开发工程是
纳入交通运输部和河南省“十二五”规划的
Ⅳ级高等级航道建设工程，是全国内河“两
横一纵两网十八线”水运主通道的重要组
成部分。漯河港项目是我省沙颍河航运
整体开发建设体系的重要组成部分，港口
年设计吞吐量 460 万吨，计划建设 11 个泊
位，工期三年。建成后将以矿石、煤炭、杂
件和集装箱运输为主导货源，形成我省中
部地区水运、铁路、公路、航空一体化的综合
运输体系。


